

Tema: cuadro sinoptico

- Nombre del docente: MVZ. Gumeta Moreno Sarain
- Nombre del alumno: Osvaldo Morales Morales
- CARRERA: Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRE: 8vo Cuatrimestre
- MATERIA: Ética y Bioética Veterinaria
- FECHA: 12 de Febrero del 2021

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A

FEBRERO DEL 2021

Es el resultado del juicio al que fueron sometidos tras la II Guerra Es la Rama de la ética que se Mundial, los médicos acusados de dedica a proveer los principios Código de realizar experimentos atroces con para la correcta conducta Núremberg seres humanos. humana respecto a la Vida, -Necesidad del consentimiento voluntario Del sujeto humano Bioética. -El experimento debe ser tal que dé resultados Los dies provechosos principios -El experimento debe ser realizado únicamente son por personas científicamente -No debe realizarse ningún experimento cuando exista una razón a priori -Principios de Beneficencia, -Principio de autonomía, Principios. Principio de justicia y -Principio de no maleficencia

Código de ética
Del veterinario,
código de
bioética Del
veterinario y
trato hacia el
cliente.

Permite el experimentar con animales, ellos tienen su fundamento en su semejanza en cuanto a su biología, fisiología y comportamiento, lo cual permite modelar en ellos algunas alteraciones identificadas en el humano,

Importancia de la bioética en el manejo de animales para la investigación. Las especies animales pueden ser utilizadas en tres campos: -la docencia, -la investigación y -el desarrollo de la industria

Estudios con Fauna Silvestre Resultado de la invasión, deterioro y pérdida del hábitat natural, en categoría de riesgo o en peligro de extinguirse.

Estudios con rata de laboratorio

La investigación en animales ha logrado descubrir sanar enfermedades físicas y mentales, permitido la vida del humano, la creación de vacunas, desarrollo de trasplantes de órganos.

Este Código de Ética Profesional tiene la mission de sensibilizar a los MVZ para que su ejercicio profesional se desenvuelva en un ámbito de honestidad, -Deben usar sus conocimientos y sus habilidades para el Código de ética. beneficio de los animales. Los MVZ. -Deben ejercer su profesión apegados a los principios de la ética veterinaria. -Tienen la obligación de formarse y prepararse continuamente. Un código de ética profesional no es una ley sujeta los códigos a sanciones de tipo jurídico, jurídicamente existen deontológicos preceptos legales establecidos por Reglamentaria del Artículo 5°. -CAPITULO 1.Disposiciones generales, -CAPÍTULO II. De los Deberes del médico veterinario zootecnista, -CAPÍTULO III. De los deberes para Con Código de ética Tipos de sus colegas,-CAPÍTULO IV. De los deberes para con capitulos sus clientes, -CAPÍTULO V. De los deberes para con su profesión, -CAPÍTULO VI. De los deberes Con los animales, -CAPÍTULO VII. De los deberes para con la sociedad. La comunicación transfiere información ya que esta es una acumulación de datos los cuales trasmiten o Diferencia entre difunden lo que se piensa o siente, -Información es un información v proceso que va en una sola dirección porque el oyente comunicación. no retorna algún mensaje -Emisor.-Receptor,--Elementos que intervienen Mensaje.-codigo, - canal, Proceso de Comunicación en la comunicación -contexto efectiva comunicación -Desarrollo,-Codificación. -Etapas en el proceso -Transmisión o emisión.de comunicación recepsion. -Barreras físicas. -Barreras mentales, -Barreras en la comunicación -Barreras personales.- Barreras semanticas -Comunicación verbal, -Por la forma de Comunicación no verbal, comunicación Tipos de Comunicación Escrita Comunicación_k -Por el tiempo en -Comunicación directa, -comunicacion que transcurren indirecta,-Comunicación interna y externa